

■ COUSANCE

Des véhicules anciens à la fête du village

La traditionnelle fête de la fin de l'été aura bien lieu, avec des nouveautés et quelques adaptations sanitaires

Une occasion de se retrouver tout en respectant les principes de sécurité sanitaires, et de célébrer ensemble la fin de la saison estivale.

La fête de Cousance aura bien lieu cette année : elle se déroulera les samedi 4 et dimanche 5 septembre, au Parc de Loisirs en Lune.

Au programme, manèges et attractions durant tout le weekend, grand feu d'artifice le samedi soir à partir de 21 h 30, et une nouveauté pour cette année : une exposition de véhicules originaux toute la journée

du samedi, entre 10h et 19h.

Le repas de la fête, quant à lui, a dû être annulé cette année encore en raison des contraintes sanitaires.

Une petite restauration et buvette sera néanmoins disponible sur place.

C'est la deuxième année que la fête du village doit s'adapter aux conditions imposées par l'épidémie.

Si le pass sanitaire n'est pas exigé, le respect des mesures de sécurité s'imposera néanmoins : distanciation sociale de rigueur, même avec le port du masque.

Un weekend de festivités très attendu par les habitants.

Constance Moretti